
Protokoll: 

RM Frau Lipinski-Naumann möchte wissen, ob die geplanten viergeschossigen 

Gebäude zu einer Verschattung der Einfamilienhäuser auf den Nachbargrundstücken 

führen werden. Amt 61/Herr Althoff erklärt, dass im weiteren Bauleitplanverfahren 

geprüft werde, ob und inwieweit die Nachbarschaft durch die geplante Bebauung 

betroffen wird bzw. ob die geplante Bebauung zu negativen Auswirkungen auf die 

Nachbargrundstücke führen wird. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig 

ohne Stimmenthaltungen zu. 
 


